

La Avispa

Éxodo 23:28; Deuteronomio 7:20; Josué 24:12; 2 Crónicas 16:9

Introducción

1. La avispa se menciona sólo tres veces en las Escrituras y cada vez se refiere del ahuyentar de los enemigos de Israel.
2. El Señor usó la avispa, debido a su carácter. Es un insecto de tamaño mediano que tiene un agujijón más grave, tiene una fuerte disposición a luchar y es muy rápido en vuelo. Por eso la avispa es un oponente formidable de la que huir. Los avispones también son muy organizado.
3. La avispa nos enseña la manera en que Dios iba a trabajar en la conquista de Canaán. El pueblo de Dios podía esperar que sus victorias por venir debido a la intervención directa de Dios en el trabajo para ellos. Deuteronomio 1:30; Deuteronomio 3:22-24.

I. El avispon nos revela que Dios tiene un espíritu combativo. Él es agresivo. Es mejor que Él es para ti, no contra ti.

1. Muchas veces nos lleva a creer que Dios es "suave". Que Él quiere tanto que las cosas van bien que no se levantará para luchar por una causa.

2. Este es el espíritu que causa que la gente pierde su respeto o temor de Dios. Este es el espíritu que lleva a la gente para hacer alarde de la Palabra de Dios y la voluntad de Dios.

3. Por tanto, es bueno para nosotros que se nos recuerde que Dios tiene un espíritu combativo.

A. Tiene un espíritu combativo en llevar su pueblo para vencer el mal - que poseemos nuestras posesiones.

Fíjate en su efecto en la gente de Jericó Josué 3:10; 4:24; 4:14; 2:10-12, 24.

Tenga en la victoria sobre los gabaonitas Josué 9:22-24.

B. Dios tiene un espíritu combativo contra el mal y el pecado. Dios respira su ira contra su propio pueblo cuando se involucran en el pecado. Su ira se cera caliente en su contra.

Ilustración: Dios dejando a Israel por su cuenta para sufrir una derrota a causa del pecado de Acán en Josué 6.

C. Cuando su pueblo estaba en oración, en busca de su guía, dependiente de él y no confiando en la carne (de sí mismo). La desobediencia tiene muchas formas. Aquí fue "manos libres". Puede ser la separación.

D. Dios es combativa contra la tentación de Satanás y los ataques sutiles. Dios es agresivo.

Ilustración: Jesús en la Oración del Señor dice que oremos al Señor no nos permite caer en la tentación, pero tenemos un sumo sacerdote fiel si lo hacemos, que puede dar la gracia para ayudar en tiempos de necesidad.

E. Dios está dispuesto a luchar para y a través de su pueblo y en contra el pecado.

II. El avispon nos recuerda del poder de Dios y su intervención directa Josué 10:5, 8-10-13,30,32,42; 11:6-9.

1. En estos versículos vemos que Dios viene en la escena cambiar las circunstancias a favor de Israel.

2. La gente se les dijo que ser valiente - para creer la palabra del Señor y obedecer su palabra.

3. Debemos recordar que Dios ve el cuadro completo de principio a fin y él por varias razones interviene directamente en nuestras vidas.

Ilustración: Como si estuvieras viendo el agua de una manguera hacer su camino a través del jardín. Ves que sale, sabes a dónde va. Diriges el agua.

A. Dios interviene directamente para ayudar a sus hijos. Josué 24 Él está de nuestro lado cuando estamos llevando a cabo su voluntad. Él obra para nuestro beneficio.

B. Él interviene directamente para darnos respuestas a nuestras oraciones.

C. Él interviene directamente cuando deben ejercer su juicio o su ira o su castigo.

D. Él interviene directamente para mostrarse como nuestro Dios y nos hace confiar en él más. Su presencia le dio el coraje a Israel. Velo como capitán de los ejércitos, Josué 5:13-15.

III. La avispa nos recuerda que debemos continuar en el camino del Señor, Josué 24:12-15.

1. Canaán era ahora la suya debido a la presencia del Señor para luchar por Israel, 12.

2. Una revisión de esta conquista poderosa debe servir como un incentivo para la obediencia, el respeto y el servicio, 14-15.

3. Hizo un llamamiento a elegir a quién servirá, 15. Ahora bien ellos sirvieron por mucho tiempo pero pronto llegaron a ser descuidados y aceptaron el camino del enemigo de Dios.
4. Ellos comenzaron a mezclarse con su enemigo. Pronto sus convicciones fueron diluidas y cayeron en manos del enemigo.
5. Estas son las tácticas de Satanás hoy en día - para adormecer a dormir o nos hacen sentimental acerca de la causa de Dios o la palabra o nos hace suave y luego nos caemos.

IV. Necesitamos la avispa entre nosotros hoy en día.

1. Llamaría la atención fuera de nosotros mismos.
2. Podría estimular cierta actividad.
3. Nos haría saber de la presencia real, personal del Señor con nosotros.

Ilustración: Como yo estaba caminando por una playa de estacionamiento, oí un fuerte grito espeluznante procediendo de un coche. Y miré, y las puertas se abrieron de golpe, y la gente apilada a cabo. Uno gritó: "Hay una abeja en el coche!" ¡La presencia de la abeja trajo la acción! Todos eran conscientes de su presencia. Todos lo respetaron y todos sometieron a su presencia.

Trabajo en equipo: La historia se cuenta de un hombre que llevó a cabo varias tareas peligrosas para una mujer que lo empleó para preparar un viejo granero para su uso. Él mató a una serpiente venenosa y una araña venenosa y engatusó un enorme toro en un corral. Un último deber, sin embargo, se negó a cumplir, porque él decía que era demasiado peligroso. Esta tarea fue la eliminación de un nido de avispas. Sorprendido por su temor la mujer le preguntó por qué, desde que se había hecho todo lo demás le había pedido.

"Señora, no tengo miedo de las serpientes o los toros o las arañas, pero estoy aterrorizado de avispas, porque ¡son organizados!" El trabajo en equipo puede hacer una gran diferencia. Verdaderamente vemos grandes cambios si realmente trabajamos juntos como las avispas.